

愛知県議会での神谷議員の質問



WRC日本ラウンドについて

- 愛知県は大会成功に向けてどんな取組をしていくのか
 - 開催自治体である名古屋市、岡崎市、豊田市、新城市、長久手市、設楽町に対してどんな協力をお願いしていくのか
 - ラリージャパンの開催に向けて、主催者と県、開催自治体との役割分担は、どのようにになっているのか
 - ラリージャパンを運営するに当たりオフィシャル、マーシャルという千人規模のボランティアが重要な役回りを担うが、ボランティアの募集と研修はどうなっているのか
 - 会場周辺の駐車場対策、渋滞対策をどのように考えているか
 - リエゾン区間の移動における交通渋滞への対策は、どのように考えているか

愛・地球博記念公園の駐車場は出場車の整備場などになつて使えず、県は愛知高速交通東部丘陵線（リニモ）や主催者が実施するパークアンドバスライドの利用を促す。メイン会場以外の観戦ポイントへの移動はパークアンドバスライドに限られるため、自治体施設や地元企業の駐車場の情報を主催者に提供している。

ジブリパークについて

本県では平成15年度より、あいち木づかいプランを毎年策定し、県産木材の利用促進に取り組んでいます。率先して県発注の工事や施設整備において県産木材利用を促進することにより、木造、木質化の推進を行うとともに、木材利用の普及啓発を行うこととしています。

さらに、昨年内閣府からSDGs未来都市に選定され、環境面では、あいち地球温暖化防止戦略2030の推進を取組事業に挙げており、木材利用を推進することは、SDGs未来都市実現のために不可欠となっております。

ジブリパークの整備が完成すれば、世界に類を見ない唯一無二の都市公園となることから、建築物を木造で整備し、既存の公園内施設も木質化を図り、ふんだんに県産木材を利用することは、国内外に向け広く認知を高め、普及効果や利用促進などの面においても高い波及効果が期待されます。これは、愛・地球博、全国植樹祭あいの開催理念、SDGs の未来都市の推進理念にも合致しており、何よりジブリの世界観を表すには、木造以外には考えられません。

そこでジブリパーク3エリア及び関連公園施設の整備において、新たに建築物は木造で行うのか。また、その場合、県産木造の利用の検討状況についてお伺いをいたします。

令和2年3月7日(土)県内版 中日新聞に県議会議案質疑が掲載されました

県産木材を積極活用 シーリングの木造建物

県産木材を積極活用へ

議会二月定例会の議案質疑 で神谷和利議員（自民）の質問に答えた。

二〇一二年秋に長久手市の愛・地球博記念公園内に開業予定のジブリパークについて、県は六日、玄関口の「青春の丘エリア」や、映画「となりのトトロ」をテーマにした「どんどこ森エリア」の木造建物などに、積極的に県産木材を使う方針を明らかにした。県議会二月定例会の議案質疑で神谷和利議員（自民）の質問に答えた。

青春の丘エリアでは、映画「耳をすませば」に登場する骨董品店「地球屋」と映画「猫の恩返し」のネコの事務所に利用する。「どんどこ森エリア」では、「となりのトトロ」に出てくる社と社務所に加えてジブリの世界観を演出するオブジェ、埠、ベンチ、門扉にも使

一〇〇年度から実施設計を始める「もののけの里エリア」と「魔女の谷エリア」の建物にも積極活用する方針。愛・地球博記念公園に整備する北口の総合案内センター（仮称）、建て替える予定の西口休憩所の内装や意匠についても、利用を検討する。

三河産のヒノキ、スキなどを使う予定で、野村知宏政策企画局長は「良質な愛知の木材を国内外に広くPRしたい」と答弁した。

矢作新報 矢作新報で掲載中のコラムを紹介します

令和の林業はカッコイイ職業へ

2年1月17日掲載



未来を生きる子どもたちの教育環境を考える

和2年3月20日掲載

豊田市では令和2年度予算に、小・中・特別支援学校全校の校内通信ネットワーク整備と児童生徒一人一台学習用端末として、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備する構想です。

豊田市では令和2年度予算に、小・中・特別支援学校全校の校内通信ネットワーク整備と児童生徒一人一台タブレット端末を前倒しで整備するため55億円を計上しています。

しかし課題は残ります。愛知県は「授業にICTを活用して指導できる教員の割合」は全国47都道府県中43位、児童生徒のICT活用を指導することができる教員の割合は全国39位と低い水準にあります。つまり児童生徒一人一台タブレット端末を整備しても、その使い方を教えることができない教員が数多くいるのが現状なのです。

いま教育の現場で必要なのは、教員や児童生徒のICT利活用を援助する「ICT支援員」の拡充です。教師ではなくエンジニアが必要です。

目の前の命を助けること第一に

令和2年5月29日掲載



令和2年1月17日掲載

外は全ての公共建築物を木造化・木質化にすべ

令和2年3月20日掲載



令和2年5月29日掲載

業者は43%に上ったこと。今回のコロナ